



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Ayer, los optimistas estábamos frotándonos las manos, porque los discursos de cada uno de los posicionamientos en las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Reforma Político Electoral, iban en ese sentido, en que ya desde 2027, es más, desde las elecciones del Poder Judicial y en dos estados, Veracruz y Durango desde junio. Pero Morena al posicionar en la voz de **Gabriela Jiménez**, vicecoordinadora, quien es la que está tomando la palabra ahorita en la tribuna, Gabi Jiménez, quien es esposa del que en Morelos quiere fundar un partido político alternativo a Morena y cuyo segundo apellido es Godoy, en la reforma de Puntos Constitucionales, **Leonel Godoy**, hablando de nepotismo, dijo que apoyaban a la Presidenta, pero que reconocían después de una ardua reflexión, que si le cambiaban una coma y la mandaban al Senado de la República, no tendrían en el Senado los votos sin el PVEM, para que no volviera a ser cambiado hasta el 2030”.

<https://drive.google.com/file/d/1cr00qbutU8y8oXyV-70DStXBvNr2FVTw/view?usp=sharing>